



新春！キッズスクールです！

新年あけましておめでとうございます。キッズスクールコーディネーターの平間美海です。

今年度のキッズスクールも残すところあと3か月。前回の広報記事から今回までのプログラムを振り返ってみようと思います。昨年の11月から12月のキッズスクールは、全部で8プログラムありました。町民文化祭も入れると9プログラムですね。11月の「不思議文字の旅」「町民文化祭」「スノーボールクッキー作り」「きたすばる見学」、12月は「ボッチャ」「はたらく体験」「ふわふわクリスマスカード作り」「しめ縄作り」そして、「スキージャンプ体験」でした。各プログラムの細かなレポートは、是非下川町公式noteのマガジン「下川町のきょういく」をご覧ください。

さて今回のピックアップは「ふわふわクリスマスカード作り」です！

昨今、可愛らしいクリスマスカードは既製品でたくさん売っていますが、楽しいクリスマスカードを手作りできるなんて知っている人はいらっしゃいますか？！

シェービングクリームに小麦粉、木工用ボンドという一見異種競技代表のようなメンバーを組み合わせることで、「ふわふわの素」ができます！

クレヨンや色鉛筆で描いたイラストの上に…例えばサンタさんなら真っ赤な服と可愛い目だけを描いて、白いお髭をふわふわの素で紙に乗せるように彩れば…手触りもリアルなサンタさんのようなクリスマスカードが出来上がります！

「ふわふわの素」の可能性は無限大！ツリーの綿飾り、トナカイの胸の毛、雪だるまだってお手の物！白くてふんわりしたものならなんでも表現できてしまいます！

子どもたちは楽しそうにイメージを膨らませ、ふわふわの素で表現できる絵を自分なりに探していました。

乾くのに少し時間がかかる「ふわふわの素」、一晩教育員会で預かって次の日に取りに来た子どもたち。カードを飾って、素敵なクリスマスを過ごせたかな？

